
 

海老名市立柏ケ谷中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第４回） 

 

１ 日時 令和６年２月８日（木）１３時３０分 

 

２ 場所 柏ケ谷中学校第一会議室 

 

３ 出席委員 澁谷清美委員長、上田貴康委員、森山輝男委員 千葉一人委員、 

工藤真委員、石田誠委員、中村賀子委員、霜島恵委員、金子英一委員 

 

４ 会議の内容 

（1） 開会の言葉 

 

（2） 学校長挨拶 

    ・義援金について 

    ・入試の WEB出願について 

 

（3） 議事 

      ①学校の状況について（金子） 

       ・学校評価アンケートについて 

        QRコードでの実施のため回収率が低かった 

        アンケート結果はあまりよいものではなかった 

 

      ②各学年・部活動の様子について（金子） 

       ・全体的に落ち着いている 

 

      ③PTAの活動について（石田委員・工藤委員・中村委員） 

       ・広報誌の作成 WEBも考えている 

       ・来年度の活動について ３月初旬に引き継ぎがある 

        

④これからの予定について（校長） 

       ・共通選抜について（面接なくなったなど） 

       ・卒業式の案内について 

 

⑤各委員より 

・渋谷さん・・・３月９日ファミリー大会 豚汁復活 

          年始に愛のパトロールをおこなう  

・中村さん・・・学年委員さんをなくす可能性あり 

         青健連の協力依頼が増えると思います 

・工藤さん・・・生徒のボランティアをお願いしたい 

         花いっぱい活動を充実させたい 

         室礼を一緒に協力してほしい 

 



・千葉さん・・・長寿会 下校の見守り 

          月一度美化活動として清掃を行っている 

・森山さん・・・コロナでほとんどできない 

         柏ケ谷交番について 住居表示について 

 

⑥その他 

       ・柏ケ谷中学校区学校運営協議会（２月２９日）について 

・次年度からの柏ケ谷中学校運営協議会について 

     

   (4)    教職員より （荒木教育相談コーディネーター） 

      ◯本校の生徒指導・支援について 

       ・管理職を含めて週一度の情報交換を行っている 

       ・個別学習について、自立の教室について 

       ・不登校の現状について トラストについて 

       ・SCの２名体制 

 

   (5)    情報交換 

     上田先生・・・学習に対する評価が低いところについては考えなくてはな

らい 

              校内研究に関する取り組みについて 

                      

   

    (6)    授業参観 

 

(7)     閉会の言葉 
 


